

¿Te gustaría un skatepark en condiciones en Zamora?

Del 2 al 9 de mayo de 2019 se ha desarrollado en <u>zamoraparticipa.com</u> la **Votación** de la primera **Propuesta Ciudadana** que ha alcanzado el número de apoyos establecidos (275). La propuesta "<u>NUEVO SKATEPARK EN ZAMORA</u>" fue creada el 23 de febrero de 2019, logrando los 275 apoyos necesarios para pasar a la fase de votación el día 11 de abril, 47 días después de que su autor, Ramón Martín, la crease.

Durante el período de votación, la web <u>zamoraparticipa.com</u> ha recibido <u>1801 visitas</u>, habiendo <u>votado 222 usuarios registrados</u>, con el resultado de 196 votos positivos y 26 votos negativos; por tanto, la Propuesta Ciudadana "<u>NUEVO SKATEPARK EN ZAMORA</u>" ha superado las fases de apoyos y de votación, y *ahora será el Ayuntamiento en Pleno el que la debatirá y, en su caso, aprobará para su ejecución*.

Estadísticas detalladas:





